

これからも人生の指針



コンテストは冠婚葬祭互助会の「㈱くらしの友」「東京都大田区」が公募。「第4回つたえたい、心の手紙」と題して呼び掛けた。海上さんは昨夏に雑誌でこのことを知り、早速、筆を手にした。

石巻市の海上さんが銀賞

あの日、夫の吉廣さん（54）は家族の安否

を気にして会社から南浜町4丁目の自宅に向かって。一足早く千佳さんも自宅に戻り、大

学生の長男と高校生の次男、義母を乗せて蛇田の実家に車を走らせ

た。夫婦はそれ違いました。夫婦はそれ違いました。

吉廣さんからの連絡

ではなく、1週間ほどして千佳さんは悟るようになつた。遺体安置所

で冷たくなつた吉廣さんになつたよ。

おつとうの生まれ育つた南浜町は全く無くなつてしまつたよ。

どうして？ いつものおつとうは、冷静に物事を判断できる人なのに…。家族想いのおつとうだから、必死に家に戻つたんだね。

「定年になつたらいっぱい旅行しよう」とて言つてたくせに…。私一人で旅行してもつまらないよ。仲良く歩いている夫婦を見ると悲しくなる。どこにいても目立つ、あの大きなクシャミは、とても嫌だつたのに…。今ではとても懐かしい。さみしい。

冗談で「広済寺のお尚さんに戒名をつけてもらいたい」なんて言つたけど本当にそうになつてしまつたね。何にでも全力投球だったよ。信金やボート協会の方々に支えていた

だけ今日まで来ました。そちらの世界でも、きっと皆のリーダーになつてゐるのかな？

「こんな時、おつとうならどうするだろうか」これからもずっと、私達三人の人生の指針となつてくださいね。

たつた一つ、津波に勝つたおつとうの腕時計。おつとう愛用のその腕時計は、毎朝直之と学校に行つていますよ。

二十一年間本当にありがとうございました。またいつの日か、会える時まで…。さよなら。

仮前に手を合わせ入選を報告する海上さん

「でもあの人のことだから何を書いているんだつて天国で笑つていいかもね」。

亡くなつた家族に気持ちを届ける心の手紙のコンテストで、石巻市蛇田の主婦海上千佳さん（46）の「今までありがとう」が銀賞に輝いた。全国からの応募総数は817点。震災で夫を亡くした海上さんは「夫への思いを手紙に書くことで、もやもやした心がすつきりした」と話す。天国に宛てた手紙は心の復興を進める一助となつていた。

妻から夫へ「今までありがとう」

コンテストの入選は
金賞（1点）、銀賞（5
点）、佳作（5点）、

入賞（13点）の24点。
収録した作品集は4月
に発行され、5月から
同社ホームページで受
け付けし、抽選で15
0人に無料配布する
予定だ。

心の手紙【銀賞作品】

「今までありがとう」

【心の手紙】
【銀賞作品】

「今までありがとう」